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El Diputado señor FERNANDO BÓRQUEZ
MONTECINOS, en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N°
18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de
la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la
solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre las gestiones que se han llevado a
cabo para sacar adelante el proyecto del complejo deportivo Cancha Rayada de la
ciudad de Castro, indicando fecha estimada en que se pretende retomar las obras
y finalizarlas.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR DIRECTOR DEL INSTITUTO NACIONAL DEL DEPORTE
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Valparaíso, 16 de abril de 2024 

Ref: Complejo Cancha Rayada Castro 

 

DE: FERNANDO BÓRQUEZ MONTECINOS; DIPUTADO DE LA REPÚBLICA 

A: INSTITUTO NACIONAL DE DEPORTES 

En conformidad a las normas legales y constitucionales que me asisten en calidad de 

diputado de la República, solicito se oficie al Instituto Nacional de Deportes con fin de que 

tenga a bien remitir a esta Cámara información respecto al proyecto de complejo Cancha 

Rayada en Castro, en virtud de los siguientes antecedentes: 

Durante el gobierno del ex Presidente Sebastián Piñera se anunció el proyecto del complejo 

Cancha Rayada en la ciudad de Castro, y lamentablemente, la obra lleva más de un año 

paralizada desde que el Instituto Nacional de Deportes pusiera término anticipado al 

contrato con la empresa Comercial Garcés Silva, la cual estaba encargada de ejecutar las 

obras.  

Si bien los motivos que justificaron el término anticipado del contrato se basaron en 

retrasos en el proyecto y problemas con las propiedades colindantes, el presidente del Canal 

Vecinal ha señalado que existe mucha preocupación en la comunidad en relación a los 

avances de la iniciativa.  
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Cabe destacar que la idea comenzó a gestarse en 2008 y que implicó el desembolso de mil 

490 millones de pesos por parte del Gobierno Regional. Ocurrieron distintos problemas que 

limitaron el avance de la obra, y el dirigente vecinal ha recalcado la necesidad de que se 

construye un muro para evitar el aumento de riesgos por las lluvias.  

En mérito de lo expuesto, solicito tenga a bien informar a esta Cámara las gestiones que se 

han llevado a cabo para sacar adelante el proyecto del complejo deportivo Cancha Rayada 

de la ciudad de Castro, indicando fecha estimada en que se pretende retomar las obras y 

finalizarlas.  

 

Sin otro particular, y esperando una buena recepción de este oficio, se despide atentamente, 

 

FERNANDO BÓRQUEZ MONTECINOS 

DIPUTADO DE LA REPÚBLICA 
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